

<b>Abteilung/FB</b>	<b>Datum</b>	<b>Status</b>
<b>Abt. 2/FB 21</b>	<b>12.01.2006</b>	<b>öffentlich</b>

**Az:** Straßenbenennung

<b>Beratungsfolge:</b>	<b>Sitzungsdatum:</b>	
Planungsausschuss	18.01.2006	zur Empfehlung
Verwaltungsausschuss	07.02.2006	zur Empfehlung
Rat	23.03.2006	zum Beschluss

**Straßenbenennung im Bebauungsplangebiet Nr. 109  
"Plaggestraße/Klein-Ostierner-Weg"**

Abstimmungsergebnis       Ja       Nein       Enthaltung

**Beschlussvorschlag:**

- 1) Die in dem beigefügten Lageplan zur Sitzungsvorlage dargestellte Planstraße 1 im Bebauungsplangebiet Nr. 109 „Plaggestraße / Klein-Ostierner-Weg“ wird in „Am Junkernberg“ benannt.
- 2) Die in dem beigefügten Lageplan zur Sitzungsvorlage dargestellte Planstraße 2 im Bebauungsplangebiet Nr. 109 „Plaggestraße / Klein-Ostierner-Weg“ wird in „Johann-Eden-Straße“ benannt.

**Begründung:**

Für die Straßenbenennungen im Bebauungsplangebiet Nr. 109 „Plaggestraße/Klein-Ostierner-Weg“ (siehe Anlage) wurden der Bürgerverein Schortens und der Heimatverein Schortens gebeten, Vorschläge abzugeben.

Nachfolgend aufgeführte Vorschläge wurden unterbreitet.

**Planstraße 1**

- Die Verwaltung schlägt als Bezeichnung „Am Junkernberg“ vor. Dieses ist eine alte Flurbezeichnung südlich des Klein-Ostierner-Weges. Etliche Flurstücke tragen noch heute diesen Namen.
- Der Heimatverein Schortens schließt sich gerne dem Vorschlag der Verwaltung an.
- Der Bürgerverein Schortens hat keinen Vorschlag abgegeben.

- 2 -

<b>SachbearbeiterIn/FachbereichsleiterIn:</b>		<b>AbteilungsleiterIn:</b>	<b>Bürgermeister:</b>
<b>Haushaltsstelle:</b>	<input type="checkbox"/> Mittel stehen zur Verfügung <input type="checkbox"/> Mittel stehen in Höhe von € _____ zur Verfügung <input type="checkbox"/> Mittel stehen nicht zur Verfügung		<b>UVP</b> <input type="checkbox"/> keine Bedenken <input type="checkbox"/> Bedenken <input type="checkbox"/> entfällt
<b>bisherige SV:</b>			

### Planstraße 2

- Der Heimatverein Schortens hat den Vorschlag „Johann-Eden-Straße“ abgegeben. Begründet wird der Vorschlag damit, dass Herr Eden der 1. Hauptschullehrer der Schule Oestringfelde war. Außerdem hat er die einzige Flurnamensammlung der Altgemeinde Schortens zusammengestellt.
- Der Bürgerverein Schortens hat keinen Vorschlag abgegeben.
- Die Verwaltung schließt sich dem Vorschlag des Heimatvereins an.